

REFLEXIONES SOBRE LA RELACIÓN ENTRE EL CAMBIO CLIMÁTICO Y LA SEGURIDAD NACIONAL E INTERNACIONAL PARA SER POSTERIORMENTE ANALIZADOS POR LA ONU

La crisis

Según un análisis de la Organización Mundial de la Salud se estimó que

EL CAMBIO CLIMÁTICO Y LA SEGURIDAD NACIONAL EN MÉXICO

Las características geográficas del país, sus condiciones climáticas, orográficas e hidrológicas, así como su situación económica y social, lo convierten en un Estado altamente vulnerable a eventos hidrometeorológicos

- Cuenta con la Estrategia Nacional de Cambio Climático que incluye líneas de acción para atender la gestión de riesgos a desastres.
- Preparación del Programa Especial de Cambio Climático que identificará acciones específicas para reducir los riesgos a desastres.

En materia del impacto esperado del cambio climático en la seguridad es urgente realizar evaluaciones que indiquen como serán afectados por el cambio climático los elementos que tienen relación con la seguridad social, algunos de ellos como son:

- v los recursos naturales, los servicios medioambientales que proveen y el acceso a ellos,
- v la producción y el acceso a alimentos y agua
- v La producción, provisión y uso de la energía
- v la forma de vida de las comunidades
- v

Para México, es de fundamental importancia el